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特集記事
　

令
和
５
年
９
月
定
例
会
に
お
い

て
、
令
和
４
年
度
各
会
計
歳
入
歳

出
決
算
の
認
定
に
係
る
議
案
４
件

が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。
本
年
は
、

監
査
委
員
を
除
く
全
議
員
で
構
成

す
る
決
算
審
査
特
別
委
員
会
を
設

置
し
、
分
科
会
ご
と
に
10
月
２
日

に
現
地
調
査
を
行
い
、
10
月
３
日

・
４
日
に
書
面
審
査
を
実
施
し
ま

し
た
。

　

ま
た
、
11
月
20
日
に
決
算
審
査

特
別
委
員
会
（
全
体
会
）
を
開
催

し
分
科
会
長
報
告
を
行
っ
た
の
ち
、

採
決
し
ま
し
た
。

　

更
に
、
12
月
定
例
会
初
日
（
令

和
５
年
11
月
28
日
）
に
、
委
員
長

が
審
査
の
概
要
と
結
果
の
報
告
を

行
い
、
最
後
に
、
次
年
度
の
予
算

編
成
や
行
財
政
運
営
に
、
審
査
の

過
程
で
の
反
省
事
項
や
改
善
要
望

事
項
を
生
か
す
こ
と
を
求
め
て
、

い
ず
れ
も
認
定
し
ま
し
た
。

　

こ
の
ペ
ー
ジ
で
は
、
分
科
会
で

の
審
査
の
一
部
を
お
知
ら
せ
し
ま

す
。

決算審査特別委員会報告

令和４年度令和４年度
決算をチェック！決算をチェック！

シティプロモーション推進事業に
ついて
Q　「LOVE　SAIJO」ウェブサイト運営の効
　果は？
A　 会員が市の情報を受け取るだけでなく、 会員か
　らも情報を発信するインナープロモーションを行
　い、西条市を好きになってもらえるよう取り組ん
　でいることから、さまざまな面で効果が出てきて
　いる。

総務費

敬老会行事開催費補助金について
Q　委託方式から補助金方式に変更したことに
　よる効果は？
A　 委託方式では、市が決定した一律の開催方法で、
　全校区の敬老会を開催していたが、各地域の特色
　や実情に合わせて式典開催の有無、開催時期、記
　念品配付の時期などを校区ごとに自由に選択でき
　る補助金方式に変更したことで、各校区の敬老会
　従事者の負担軽減を図る効果があった。

民生費

合同企業説明会開催事業費負担金に
ついて
Q　本市、新居浜市、四国中央市合同企業説明
　会に参加した市内企業25社の選定方法は？
A　 選定は、高校生の合同就職フェアなどと同様に
　先着順で実施している。しかし、多くの企業から
　参加を希望する声があることから、選定方法や出
　展数などについては、今後検討していきたい。

労働費

アウトドアオアシス石鎚管理運営
事業ついて
Q　経済効果は？
A　 オアシス館及びおあしす市場での売り上げは目
　標値を大きく上回っている。また、ハイウェイオ
　アシスにおける就業者数も目標値を上回っている
　ことから、経済効果があったと認識している。

商工費

地籍調査事業について
Q　全体計画の見直しが必要ではないか？
A　 現在は職員が現場に行って立ち合いの上、調査
　しているため、年間の調査面積に限界がある。し
　かし、国では山間部などで、リモートセンシング
　データを活用した航測法の研究が進んでおり、新
　たな調査方法を検討し、国などと協議しながら計
　画の見直しも検討したい。

農林水産費

公共下水道事業会計決算について

Q　汚水処理費用の約半分しか使用料収入で賄
　えておらず、依然として不足分を一般会計か
　らの繰入金で補填しているが、打開する策は
　あるのか？
A　 下水道区域全体の見直しを行い、事業費の削減
　に努めている。令和４年度に使用料の改定を行っ
　たが、今後も３年ごとに改定を行い、西条処理区、
　東予・丹原処理区の使用料統一を図るとともに経
　費回収率の向上に向けて取り組んでいきたい。

公共下水道
事業会計


